

Ressort: Finanzen

Mehdorn will entlassenen Stararchitekten ins Flughafen-Projektteam zurückholen

Berlin, 31.03.2013, 00:00 Uhr

GDN - Der neue BER-Chef Hartmut Mehdorn will nach Informationen von "Bild am Sonntag" den vor knapp einem Jahr entlassenen Stararchitekten Meinhard von Gerkan in das Flughafen-Projektteam zurückholen. Zwei Geheimgespräche zwischen Mehdorn und Gerkan verliefen offenbar vielversprechend.

Meinhard von Gerkan bestätigte gegenüber "Bild am Sonntag" die Gespräche mit Mehdorn, wollte sie aber nicht kommentieren. Gerkans Team war im Mai 2012 von der Flughafengesellschaft entlassen und später wegen angeblicher Fehlplanung auf Schadenersatz verklagt worden. Im Gegenzug hatte Gerkans Architekturbüro der Flughafengesellschaft vorgeworfen, die verspätete Fertigstellung des Airports sowie erhebliche Mehrkosten durch insgesamt 286 Planänderungsanträge selbst verschuldet zu haben.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-10921/mehdorn-will-entlassenen-stararchitekten-ins-flughafen-projektteam-zurueckholen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com